

HACE UN CUARTO DE SIGLO...

12 DE JUNIO DE 1918

En Valencia, constituía un escándalo la substración que se hacía al vecindario en el peso del pan, y al personarse el teniente de Alcalde del Distrito del Museo en la primer tahona, cundió rápidamente la noticia, cerrando sus puertas los demás horneros, porque todos tenían una falta escandalosa. El teniente de Alcalde y sus acompañados se vieron burlados por los horneros, pues por mucho que aporrearon las puertas, ninguno abrió hasta que fué arreglado el "matute" y preparado todo admirablemente para recibir con "dignidad" la visita del repeso. Ante hecho tan escandaloso, el Alcalde multó con el máximo de la cantidad que podía hacerlo a todos los horneros.

* * *

Se repitió el caso del día anterior, con la pesca del boquerón y la sardina. Todas las embarcaciones que salieron a pescar llegaron abarrotadas al puerto, después de haber dado suelta a muchos quintales de pescado que las redes no podían soportar. Como caso curioso citaba la prensa que un pescado de gran tamaño, llamado "Pez de limón", que fué cogido por la embarcación "Mi Dolores", tenía en el buche un ajustador de oro con las iniciales D. S., grabadas en la cara interna de la sortija.

* * *

La Sociedad de Ciegos "El Porvenir" celebró una gran velada artístico-musical en honor a sus socios protectores, poniéndose en escena "Amor de ciego" y "La chicharra", obras en las que actuaron brillantemente las triples todas de Valencia, T

* * *

El acólito de la iglesia de San Martín niño de ocho años llamado Francisco Cordellat Martí, cayó por las escaleras del campanario, con tanta desgracia, que, fracturándose la base del cráneo, falleció momentos después de llegar a la Casa de Socorro.